



令和2年1月29日

株式会社 Welcome to talk

ニュースリリース

マイナビ北海道主催「学校運営セミナー」の様子が 北海道TV局の情報番組にて放映されました

～5G時代のアウトリーチ型学校精神保健サービス・Welcome to talk「オンライン健康相談」～

学校向けの遠隔精神医療相談を展開する株式会社 Welcome to talk（東京都中央区、以下 Welcome to talk）は、2019年12月22日放送の「サンデーDokiっと！」をはじめとした北海道TV5局にて、マイナビ北海道主催「学校運営セミナー」における当社代表 関崎 亮の講演の様子が放映されました。

■講演内容

当日の講演では、学校経営者や広報ご担当者のみなさまに向けて、「日本初のICTを活用したアウトリーチ型の新たなメンタルヘルス対策」をテーマに、児童思春期を取り巻く環境や精神疾患、学校精神保健の現状、米国で先行する遠隔精神医療の取り組み等についてお話しさせていただきました。メンタルヘルス対策についての課題にも触れ、5G時代のICTを駆使したアウトリーチ型の学校精神保健サービスとしてWelcome to talk「オンライン健康相談」サービスの説明を行いました。

■放映番組

- | | |
|-------------------|------------------------------|
| 1) 北海道放送 (HBC) | 令和元年 12/22 (日) 「サンデーDokiっと！」 |
| 2) テレビ北海道 (TVH) | 令和元年 12/26 (木) 「みにつつ」 |
| 3) 札幌テレビ放送 (STV) | 令和元年 12/28 (土) 「Pちゃんねる年末SP」 |
| 4) 北海道テレビ放送 (HTB) | 令和2年 1/11 (土) 「ビジネスウィークリー」 |
| 5) 北海道文化放送(UHB) | 令和2年 1/19 (日) 「ビジネスフラッシュ」 |

Welcome to talkは、こころの病の早期発見・早期支援や精神疾患に対する正しい理解教育を通して、子どもたちが安心して通える学校づくりをサポートしてまいります。

【Welcome to talk「オンライン健康相談」サービス 説明動画】

<https://youtu.be/iy877L5UUu8>

【会社概要】

株式会社 Welcome to talk（ウェルカムトゥトーク）

<https://welcometotalk.com/>

所在地：〒104-0061 東京都中央区銀座1丁目15番7号MAC銀座ビル3階

代 表：代表取締役社長 医師・医学博士 関崎 亮

アドバイザー：東邦大学医学部 精神神経医学講座 教授 水野 雅文

設立：平成30年1月

事業内容：学校精神保健および医療のコンサルティング

【本リリースに関するお問い合わせ先】

(学校法人ご担当者様・報道機関)

株式会社 Welcome to talk

Tel : 03-6659-5114

Email : info@welcometotalk.com

URL: <https://welcometotalk.com/contact/>